

Für die freien Träger teilt Herr Kalkum mit, dass sie nun nach langjähriger Mitgliedschaft des Jugendhilfeausschusses sich verstärkt in inhaltliche Gestaltungen einbringen werden, um Jugendliche zu fördern. Er bittet um die Mitteilung des nächsten Sitzungstermins.

Der Ausschussvorsitzende gibt bekannt, dass der nächste Sitzungstermin noch nicht terminiert ist. Er ist bereit die Jahresplanung mit der Dezernentin festzulegen und diese Anfang des nächsten Jahres den Ausschussmitgliedern zukommen zu lassen.

Der Ausschussvorsitzende beendet den öffentlichen Teil um 18.25 Uhr und leitet zum nichtöffentlichen Teil über.